

# JIS.CO.ID

## Bhabinkamtibmas Polsek Jampangkulon Aipda Udin Bertemu Tokoh Masyarakat Mekarjaya untuk Membangun Kemitraan yang Lebih Baik

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

May 2, 2023 - 13:45



*Bhabinkamtibmas Polsek Jampangkulon Aipda Udin Bertemu Tokoh Masyarakat Mekarjaya untuk Membangun Kemitraan yang Lebih Baik*

Sukabumi - Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Polsek Jampangkulon Polres Sukabumi, melakukan kegiatan sambang di Kampung Pangkalan, Rt. 02/01, Desa Mekarjaya. Kecamatan Jampangkulon, Kabupaten Sukabumi. Dalam kegiatan sambang ini, ia menemui Bapak Asep Saepurohman yang merupakan seorang tokoh masyarakat di Desa Mekarjaya, Selasa (02/05/23).

Aipda Udin menyampaikan beberapa himbauan kepada Bapak Asep dan masyarakat di desa tersebut. Himbauan pertama adalah agar selalu menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di lingkungan tempat tinggalnya. Selain itu, ia juga mengimbau untuk selalu waspada terhadap tindak kriminalitas yang mungkin terjadi.

Aipda Udin juga mengingatkan masyarakat tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan. Menurutnya, lingkungan yang bersih dan sehat akan berdampak positif bagi kesehatan dan kenyamanan masyarakat. Selain itu, ia juga mengajak masyarakat untuk aktif dalam program pemerintah terkait lingkungan.

Bapak Asep Saepurohman mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Aipda Udin dan berterima kasih atas kehadirannya. Menurutnya, kehadiran Bhabinkamtibmas sangat membantu dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat di desa tersebut. "Kami berharap agar kegiatan sambang seperti ini dapat terus dilakukan oleh Bhabinkamtibmas di Desa Mekarjaya." ujar Asep.

Kegiatan sambang ini juga mendapat apresiasi dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede. melalui Kapolsek Jampangkulon Ipda Sugiarto, Menurutnya, kegiatan sambang seperti ini sangat penting dilakukan dalam rangka membangun hubungan yang baik antara aparat keamanan dan masyarakat. "Diharapkan kegiatan ini dapat terus dilakukan dan semakin mempererat hubungan antara Polisi dan masyarakat di wilayah." jelas Sugiarto